

LAURENCE DE LA SERNA

Présidente, CCIG



La Chambre de commerce, d'industrie et des services de Genève (CCIG) a élu Laurence de

la Serna à la présidence de l'institution. Administratrice déléguée de Jean Gallay, et douze ans à sa tête en tant que CEO, Laurence de la Serna a aussi une vaste expérience des conseils d'administration dans les domaines industriel et bancaire. Vice-présidente de l'Union industrielle genevoise, elle est membre du conseil stratégique de la promotion économique et a été élue au conseil de la CCIG en 2011.

PME Magazine, 02.06.2020